

Integrantes de la Comisión de Acción Social a 18/02/2022

Presidencia

Vicerrectorado de Igualdad, Diversidad y Acción Social: Isabel Jiménez Lucena

Secretaría

Jefatura del Servicio de Acción Social: Juan Francisco García Mejías (con voz y sin voto)

Vocalías

Gerencia: María Jesús Morales Caparrós

Vicerrectorado de Investigación: Juan Teodomiro López Navarrete

Vicerrectorado de Personal Docente e Investigador: Yolanda García Calvente

Secretario General: Miguel Porras Fernández

Vicerrectorado Adjunto de Formación y Participación en Igualdad: Milagros

León Vegas Vicerrectorado Adjunto de Políticas de Equidad: Rafael Durán Muñoz

Unidad de Discapacidad. Servicio de Acción Social: Gema Rodríguez Infante

Unidad de Trabajo Social. Servicio de Acción Social: Manuel Ladoux Arroyo

Comité de Empresa del PDI laboral: Manuel González Sánchez.

Comité de Empresa del PAS laboral: Isabel María Martín Malpartida

Junta de PAS funcionario: María Teresa García Gómez.

Junta de PDI funcionario: Antonio Ruíz Molina.

CCOO: M^a del Carmen Solís Martínez

CSIF: Jorge Veintimilla Alcas FeSP-UGT: Silvia García Barrios

SIAM: Amelia Subirats Contreras SITUMA: Yolanda Blanes Ruiz

El órgano que hace valer la composición es el Consejo de Gobierno que, en su [sesión ordinaria de 5 de mayo de 2020](#), aprobó el [Reglamento 1/2020](#) sobre la Acción Social de la Universidad de la Universidad de Málaga. La mencionada composición viene establecida en el art. 18 de dicho Reglamento.

Por otro lado, en [sesión ordinaria de 21 de julio](#), se aprobó la composición nominativa.

Posteriormente en [sesión ordinaria de 20 de octubre](#) de 2020 se acuerda aprobar la baja, por renuncia, de Doña Carmen Romo Parra, como miembro del Comité de Acción Social, de la Universidad de Málaga, en representación del personal docente e investigador (laboral), y su sustitución por Don Manuel González Sánchez.

En fechas posteriores se han producido otras modificaciones en la composición que no han sido aprobadas en Consejo de Gobierno, simplemente se han comunicado al órgano.